
El Covid no nos paró, es permanente la rehabilitación de hospitales en Puebla, afirma Barbosa -
Jueves, 17 de Noviembre de 2022 11:36

El gobernador Miguel Barbosa Huerta aseveró que la contingencia sanitaria por Covid-19 no
detuvo la rehabilitación ni construcción de hospitales y ...

Leer más: Google Alert - Hospitales Puebla + México
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https://www.google.com/url?rct=j&amp;sa=t&amp;url=https://www.lajornadadeoriente.com.mx/puebla/covid-no-nos-paro-permanente-rehabilitacion-hospitales-barbosa/&amp;ct=ga&amp;cd=CAIyGmNjOTc0YWQ0Y2ZkNWNmODc6Y29tOmVzOlVT&amp;usg=AOvVaw0Btz36vbWopa0wJ2-GN4xa

